

**A N F R A G E** von Bruno Zuppiger (SVP, Hinwil)

betreffend Aufgaben und Einsatz des Europadelegierten des Kantons Zürich

---

Im Vorfeld der Abstimmung über einen Beitritt unseres Landes zum EWR vom 6.12.1992 kommt es in zunehmender Häufigkeit vor, dass der Europadelegierte des Kantons Zürich als Pro-Referent auftritt. Dabei nimmt er vehement Partei für den EWR-Beitritt.

Ich frage den Regierungsrat an:

1. Welche Aufgaben hat der Europadelegierte des Kantons Zürich?
2. Ist es richtig und im Sinne einer ausgewogenen Information in Ordnung, wenn der Europadelegierte als Funktionär und Vertreter der Zürcher Regierung nur über die Vorteile eines EWR-Beitritts referiert und bei Podiumsdiskussionen eine klar befürwortende Haltung einnimmt, ohne auch die verschiedenen, zum Teil schwerwiegenden Nachteile zu beleuchten?
3. Was gedenkt der Regierungsrat zu unternehmen, um von Seiten der Funktionäre des Kantons Zürich eine neutralere und ausgewogenere Information der Stimmbürgerinnen und Stimmbürger zu gewährleisten?

Für die rasche Beantwortung und die Einleitung von geeigneten Massnahmen zur Behebung dieser unausgewogenen Information danke ich dem Regierungsrat.

Bruno Zuppiger